

豊島区労働組合 協議会

〒171-0022

豊島区南池袋2-6-8-401

電話 03-3988-7091

Fax 03-3981-9168

豊島区労協 ニュース

2024年5月13日
第58号

発行責任者 市川康世

編集責任者 須永 勇

mail info@t-kurokyo.com

http://www.t-kurokyo.com



労働組合は要求実現の源・組合加入を進めよう

この連休にはメーデー・憲

法集会・国民平和大行進などが開催され、多くの労働者国民が要求を掲げて行動に参加し「大幅賃上げを!」「戦争する国にさせない!」「憲法改悪させない!」などアピールしました。

区労協加盟の各組合からも多くの方が参加されています。誰もが戦争の危険を身近に感じていることで、一人一人が声を上げていく事が今こそ求められているのではないで

しょうか。

さて、春闘時期は組合加入促進の時期です。

区労協では各加入組合の協力のもと、ビラ「労働組合をつくって未来を変えよう」を6200枚地域に配布し、区民に労働組合の役割をアピールしてきました。

各組合では区職労が新入職員180人への組合説明会開催。東京土建豊島支部は春の拡大行動に取り組みなど各組合で組合員拡大に取り組んで

第95回メーデーに1・2万人参加

5月1日(水)「働く者の団結で生活と権利を守ろう!変えるのは私たち!」スローガンに第95回中央メーデーが代々木公園で行われました。

企業献金で裏金をため込み、財界・大企業優先で日本を「賃金が上がらない国」にした自民党政治を終わらせ、労働者・国民の要求を実現できる政治に転換させよう!と、東京・代々木公園の中央メーデーには、雨の中1万2千人が集いました。



います。

公務公共一般・豊島支部は「組織化ビラ」3800枚を配布し、組合に加入して要求実現を訴えました。

たとえ一人であっても職場に労働組合員がいることは、労働条件を守る上で大きな力となります。

豊島の地域には一人でも加入できる労働組合「コミュニティユニオン豊島(CU豊島)」があります。引き続き各組合が組織拡大の目標を持ち取り組みむことを呼びかけます。

豊島区労協議長 市川康世

5・6月の予定表

- 5月21日18時〜北部春闘事務局会議・文京区労協
- 5月22日12時〜豊島大運動実行委員会事務局会議・区労協
- 5月22日18時30分区分区労協常任幹事会・東部区民事務所
- 5月25日13時30分・CU豊島労働相談学習会
- 6月8日14時CU豊島第6回定期大会・東部区民事務所
- 6月12日18時30分豊島社保協総会・エポックテン会議室

組織拡大旬間を成功させよう

大幅賃上げと時給1500円以上・全国一律最低賃金の確立をめざし、「春の組合組織拡大旬間」に取り組みます。皆さんのご協力をお願いします。

旬間の期日と目標

◎旬間の期間…2024年4月1日〜5月30日

◎目標の設定…①新しい組合の拡大・最低1単組とする。

②組合員の拡大 各単組・分会ごとに4月1日を基準日に目標を設定する。

③未組織の拡大・相談体制の確立をはかり10名とする。

◎目標を達成した組合には金一封と記念品を贈呈する。

雨の中元氣に行進・代々木コース

第95回メーデーには、雨が降る中、豊島区職労や公務員一般の働く仲間が50名近く参加し、代々木駅までのコースを元気にシュプレヒコールを上げながら行進しました。

労働組合に結集して「誰もが希望を持ち、元気に働ける社会を実現しましょう。」



武力で平和はつukれない! 「憲法大集会」に3万2千人!

憲法施行から77年を迎えた5月3日、東京臨海公園で「憲法大集会」には3万2千人が集いました。

主催者を代表して「総がかり行動実行委員会」の小田川共同代表が挨拶にたち、岸田首相が4月10日の日米首脳会談で「世界の紛争に日米一帯で関与する約束」をしたことを批判しました。

自衛隊の指揮命令を米国にゆだね、日本の主権を放棄する対応は認められません。



国民平和行進スタート! 今こそ核兵器禁止条約への参加で核兵器の廃絶を!

5月6日、2024原水爆禁止国民平和行進がスタートしました。

夢の島公園には600名が参加。豊島原水協は東京土建豊島支部・新婦人豊島支部・豊島区職労・豊島平和委員会から8名が参加しました。

この日は日比谷公園まで行進し、核兵器廃絶をアピールしながら行進しました。



令和6年1月24日自治体キャラバン 懇談当日の質問への回答

【質問】 総合窓口課は窓口が委託になっています。委託の職員数は何人ですか? また、委託者の賃金は調べていますか?

【行政経営課回答】

委託の従事者総数は2830名(令和5年7月時点)です。そのうち、総合窓口課の委託従事者は66名です。尚、委託者の賃金について調べてはいません。

【質問】 アスベストについて、レベル1の補助金しか出ていない。レベル1というのは吹き付けだけで成形されている

が、レベル3は一般的な木造住宅でも使用されている可能性があります。豊島区として独自に補助の対象を広げたい。

【環境保全課回答】

区では、アスベストの事前調査を確実に実施し、令和6年度より、レベル1建材に限定しています。今後、適正な事前調査を促進するため、レベル3へ対象建材を拡大することも検討します。

【質問】 区は4年間で住宅の耐震化率を95%まで高めたいとしています。今後、木

密地域への助成金を拡充する動きはありますか?

【建築課回答】

助成対象者を「所有者かつ居住者」から「所有者または居住者」へと拡充し、助成対象建築物の用途を「一戸建て住宅のみ」から「一戸建て住宅、長屋及び共同住宅」へと拡充致します。

都知事選の勝利で

要求実現をめざす集會

小池都政は、この4年間で都立病院の独立法人化や神宮外苑の再開発による樹木の伐採等大企業本位の都政を続けてきました。

現在市民と野党の共闘で一候補の選定が進められています。左記の日程で要求実現をめざす豊島区集會を行います。

日時: 6月3日(月) 午後

6時30分

場所: 区民センター・503

講演: 「豊かな都財政を都民

講師: 野中 郁江さん

(明治大学名誉教授)

★各界より決意表明

主催 革新都政をつくる豊島

区連絡会